
 
 
Carissimi, che leggete “Gocce di luce”… 
 
Ave Maria!  
Carissimi, vedo che alcuni siete entusiasti di queste belle Gocce di luce, altri 
rimanete dubbiosi, e vi capisco perché anche io  lo sono stato per alcuni anni e 
non mi decidevo ad accettarle: sono stati anni di preghiera e di riflessione. Ero 
come un bimbo che sfoglia la sua margheritina ripetendo: “Sono vere, sono 
false… sono vere, sono false... sono vere, sono autentiche…!” Alla fine 
finalmente è venuta nel mio cuore la fogliolina del sì e così ho incominciato a 
muovermi e, dopo essermi anche consigliato con teologi, e con persone 
carismatiche (e prima di tutto con il mio Padre Spirituale) mi sono deciso per 
occuparmi di esse, incoraggiando la piccola Maria, che è una mamma semplice, 
umile, povera, nascosta nella sua vita di mamma e di casalinga. Sì, ho sentito 
anche teologi al riguardo e non mi sono fidato della mia preparazione teologica, 
anche ho studiato filosofia e teologia all’Angelicum di Roma e poi a al Laterano 
negli anni caldi del ’60… E poi ha avuto anche la grazia di insegnare teologia in 
una scuola teologia per laici in una diocesi del nord. Ma non mi sono fidato della 
mia teologia.  Mi sono messo in ascolto e ho letto e riletto, anche in chiave 
teologica, i quaderni scritti dalla piccola Maria: ella stessa si meraviglia di 
queste cose che avvengono in lei e di questi scritti meravigliosi. Per questo ella 
vuol restare nel totale nascondimento.  
Lo devo dire: per me questi scritti sono autentici! Così la pensa anche il mio 
Padre Spirituale e un teologo, che insegna teologia, a cui consegno lo scritto ogni 
volte prima di pubblicarlo. Sentite! Se le Gocce di luce si leggono in umiltà e 
senza pregiudizi, esse scendono nel cuore e si sente che chi parla è proprio Lui: 
Gesù, il Maestro! Sì, è Gesù, che parla al cuore della piccola Maria durante il 
ringraziamento alla Santa Comunione, ne sono convinto. E’ la Verità che parla e 
a volte la Verità può scottare un po’… ma poi passa e lascia il  bene dentro 
l’anima in ascolto. 
Prima non ci credevo nemmeno io, ma poi ho cambiato idea per i tanti segni 
avuti e per la vita semplice, umile di quest’anima tutta di Dio. e per la 
profondità degli insegnamenti che non possono venire da lei che conosce solo il 
catechismo di 40 anni fa quando fece la prima Comunione e Cresima. Io ricopio 
questi quaderni, ripieni di sapienza evangelica per dar voce a Gesù, che non va 
imbavagliato da nessuno! E nemmeno io lo voglio imbavagliare. Io non ci 
guadagno niente per questi scritti, ma solo fatica nel copiare e poi le tante 
critiche che vedo già apparir anche su questo sito e poi … persecuzioni in 
avvenire. Sinceramente preferirei farmi i fatti miei e starmene in un angolino a 
pregare in silenzio e a confessare la gente, e basta. Ma sono sereno e accetto tutto 
e tutti (anche i contrari) per amore di Gesù e di Maria.  
Sì, molte verità scritte su Gocce di luce sembrano nuove ma verrà il tempo che, 
se approfondite teologicamente e da teologi santi, verranno capite e vissute, e la 



Chiesa verrà rinnovata in profondità nello Spirito Santo. Anche molti scritti di 
Santi antichi non furono subito capiti e oggi la Chiesa li venera come Santi e 
come Dottori della Chiesa, come ad esempio Santa Teresa D’Avila, che abbiamo 
festeggiato proprio in questi giorni.  
Qualcuno ha parlato del permesso dei miei superiori… spero proprio tanto che 
uscirà fuori un Vescovo che avrà il coraggio di approvarli con l’imprimatur 
questo scritti santi (anche per questo ho voluto divulgarle presto). Queste Gocce 
di luce sono per la Chiesa e sono certo che un giorno verranno approvate. 
Intanto mi prendo tutte le critiche e i rimproveri dei contrari e li comprendo 
perché, all’inizio, è stato difficile anche per me. E se intanto mi venisse imposto il 
silenzio, mi metterò in silenzio, che tanto mi piace. Ma voi però ricordatevi di me 
nelle vostre preghiere. Io vi ricorderò sempre e pregherò per voi e vi benedirò 
sempre, come adesso,  nel Cuore di Gesù e di Maria. Vi voglio bene nella 
comunione dei santi in Cristo. E tutto sia a gloria del Padre e per il trionfo del 
Cuore di Gesù e del Cuore Immacolato di Maria. Pace e gioia!  
 
Don Armando Maria 


